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 鴨川市教育委員会９月定例会会議録 

 

１ 日  時       平成１９年９月２８日（金）         開会 午後 ２時００分 

                                                       閉会  午後 ３時４５分 

２ 場  所       天津小湊支所委員会室 

 

３ 出席委員       （１）佐久間秀子  (２）村上 修平 (３) 柏倉 弘昌 

(４) 根本 礼子  (５）長谷川孝夫         

 

４ 出席職員       （１）川名  実  (２）滝口 悦夫  (３）野村 利雄   

                   （４）川名 一史  (５) 小倉    清 （６）長谷川 勉 

 

５ 委員報告 

  

・各委員から、参加した小・中学校の運動会の感想が述べられ、各学校とも子どもたち 

が全力で取り組む中で、和やかで楽しい地域ぐるみの特色ある運動会が展開されてい

たとの報告がなされた。また、東条小学校の所長訪問については、全体的に落ち着い

た授業が実践され、若い教員が育っているとの報告がなされた。鴨川市少年少女合唱

団のオーストリア親善公演に同行した佐久間委員からは、子どもたちにとって、貴重

な経験であり、国際交流の面からも大きな成果があったとの報告がなされた。 

 

６ 教育長報告 

 

・長谷川教育長から、オーストリアのラーブ町訪問の感想とともに、９月の定例議会

一般質問の中で、教育に関係した須田議員の「鴨川市教育ビジョンについて」、滝

口議員の「小中一貫教育について」、平松議員の「学校の統廃合や耐震化に関連し

た市長の教育方針について」の答弁内容の報告がなされた。 

つづいて、長谷川スポーツ振興課長から、小学生陸上教室、イースタンリーグ公式

戦、鯛リンピックについて報告がなされた。川名生涯学習課長からは、荒川区自然ま

るかじり体験塾の受入状況についての報告がなされた。 

  

  ［報告に対する質疑］ 

 

・学校訪問に係わり、村上委員から水泳指導の時期について、天候の不順な６月から 

始めるよりも、遅らせて９月まで実施したらどうかとの質問があり、長谷川教育長か

ら、今年は残暑が厳しかったので、２学期になっても水泳指導をという考え方もある

が、年間の学習指導や行事の予定を考えると、当面はこれまでの期間で実施していく

ことが望ましいとの説明があった。 

    

その他に質疑なく、全員の了解が得られた。 
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７ 議    事 

 

（１）議案第１号 「鴨川市立学校学校医の委嘱について」 

 

  ・滝口学校教育課長から、議案第１号について資料を基に説明がなされた。 

  

    議案第１号は、質疑なく全会一致で可決された。 

 

（２）議案第２号 「鴨川市青少年研修センター指定管理者募集要領の承認について」 

 

  ・川名生涯学習課長から、議案第２号について資料を基に説明がなされた。 

  

    議案第２号は、質疑なく全会一致で可決された。 

 

（３）議案第３号 「鴨川市青少年研修センター指定管理業務仕様書の承認について」 

 

  ・川名生涯学習課長から、議案第３号について資料を基に説明がなされた。 

  

    議案第３号は、質疑なく全会一致で可決された。 

 

８ その他 

 （１）鴨川市立西条幼稚園の園舎建築事業の経過について 

   

・滝口学校教育課長から、このことについて資料を基に説明がなされた。 

 

・佐久間委員から園庭の広さについて、根本委員から駐車スペースの確保について質

問があり、滝口学校教育課長から園庭はこれまでと同程度の広さを確保でき、駐車

場についても周囲のスペースを見直し、区画整理して対応していきたいとの説明が

なされた。 

・柏倉委員から、幼稚園の義務教育化について質問があり、長谷川教育長から教育的

には望ましいことと思うが、国の財政的なことなどを踏まえて考えると、当面は難

しいのではないかとの説明がなされた。 

 

（２）各課長から、１０月の教育委員会行事予定について説明がなされた。 

・滝口学校教育課長から、定例教育委員会会議を（１９日（金）午前９時３０分から）

開催することと、２８日から１泊２日で実施される長狭地区区長会県外視察（福島

県郡山市立湖南小中学校等）に、職員が同行するとの説明がなされた。 

 

・川名生涯学習課長から、通学合宿であるマンボウ学習塾（８日～１３日）、鴨川市

子ども会球技大会と安房郡市ＰＴＡバレーボール大会（２１日）についての説明が

なされた。 
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・長谷川スポーツ振興課長から、第５９回千葉県民体育大会秋季大会<ボクシング・

陸上競技・剣道他>等についての説明がなされた。 

 

（３）その他 

 

・野村給食センター所長から、鴨川共同調理場の増築工事が完了したことにともな 

い、平成２０年４月１日から天津と小湊の調理場が鴨川に統合され、給食の調理等

の業務がおこなわれるとの説明がなされた。 

 

・川名生涯学習課長から、９月定例議会で「鴨川市青少年研修センターの設置及び管

理に関する条例の一部を改正する条例の制定」が可決され、平成２０年４月１日か

ら指定管理者による運営ができるよう、これから準備を進めていくことになるとの

説明がなされた。 

 

・長谷川スポーツ振興課長から、今夏の市営プール開設（７月２０日～８月２５日）

により、４０００人以上の利用があったとの報告がなされた。 

 

・村上委員から、全国学力・学習状況調査の調査結果の取り扱いをどのようにする 

のかとの質問があり、長谷川教育長から、個人の得点については知らせることにな

るが、国の指導にもあるように各学校の平均点等は，序列化や過度な競争を避ける

ために公表しないこととする。教育委員会として、教育施策に反映させていくとと

もに、各学校には、結果を適切に分析し，子どもたち一人ひとりの学力の定着状況

を把握した上で、学力向上のための授業等の改善に向けた対策を講じるよう指導し

ていくとの説明がなされた。 

 

 

佐久間委員長は、一切の審議の終了を告げ、閉会を宣言した。 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証するため署名する。 

 

                                                    平成１９年１０月１９日 

 

 

   鴨川市教育委員会  委員長           

 

                       委員長職務代理者 

 

                       教育次長     

 

                                              会議録作成者  川名  実 



 4 

 


